

Einladung

für die Freunde analoger und digitaler Bilder und Interessierte an afrikanischen Landschaften, Tieren und Menschen

am Dienstag, 2. Dezember 2025

in den Bürgersaal/Rathaus Oberkochen, Eugen-Bolz-Platz 1

Zeit: 10.00 bis ca. 12.00 Uhr

Mit dem Rad durch Ostafrika Faszinierende Menschen, Landschaften und Tiere

Die abenteuerliche Tour führt **Reiner Garreis** und **Markus Seeßelberg** von August bis Dezember 2024 von Tansania über Kenia, Uganda, Ruanda, Malawi und Sambia um den Viktoria See bis zu den Viktoria Fällen. In vier Monaten "erfahren" die Radler Berge, Seen, Steppen und Regenwälder. Die Fahrt beeindruckt durch atemberaubend



schöne
Landschaften mit
aufragenden Höhen,
schier endlosen
Steppen und
dichten
Regenwäldern -
besonders aber
durch die vielen

jungen lebensfrohen Menschen. Die Tagesabläufe auf dem Rad entwickeln sich während der Reise langsam zur Routine aber die Begegnungen mit den Menschen in ihren Lebenssituationen mit ihren Hoffnungen bleiben spannend.

Unsere **Kaffeepause** werden wir an passender Stelle einfügen.

Zu diesem Vortrag sind alle Bilder- und Videofreunde und Interessierte an afrikanischen Landschaften, Tieren und Menschen herzlich eingeladen.